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SEMANA CULTURAL DEL
INSTITUTO NACIONAL DE ENSEÑANZA MEDIA

FOTO VALDEPEÑAS

El Instituto Nacional de En
señanza Media Bernado de 
Balbuena está desarrollando 
desde el día 11 de marzo hasta 
el 15 de este mismo mes la 1- 
Semana Cultural, dentro de las 
actividades que comprende es
ta hay que destacar la exposi
ción permanente en el hall del 
Instituto Bernardo Balbuena 
que abarca muestras arqueoló
gicas, una muestra geográfica 
histórica de Valdepeñas, la II 
Semana de la Física y Química 
(mecánica, óptica, electro
magnetismo y química y la ex
posición de diseños, pintura y 
fotografías).

Al mismo tiempo durante 
todos los días que abarca esta 
semana se celebran el Salón de 
Actos del Instituto una serie 
de conferencias que abarcan 
distintos contenidos:

Lunes 1: A la una de la tarde 
lanzamiento de globos en la 
Plaza de España, a las 4DU de 
la tarde, conferencia sobre la 
iniciación a los medios de co
municación.

Martes, 2.- A las 12 de la 
mañana, recital de poetas de 
Valdepeñas, a las cuatro de la 
tarde Cinefórum

Miércoles 2.- a las 12 de la 
mañana, conferencia: El de
porte en Grecia por Federico 
del Rey, a las 12D0, concierto 
musical por alumnos del insti- 
tuo y a las cuatro de la tarde 
competiciones deportivas.

Jueves, A.- A las 12 teatro: 
Historia de unos cuentos de 
José María Rodríguez Méndez, 
dirigido por Pablo César. Pos
teriormente se fallará el 
certamen literario. A las cua
tro de la tarde, actuación del 
coro del instituto y del grupo 
folklórico del Instituto dirigido 
por Inés Ibáñez.

A las ocho de la tarde, 
conferencia coloquio sobre

Cultura Ibérica (excavaciones 
en el Cerro de las Cabezas) 
por Javier Pérez en la Casa 
de la Cultura.

Viernes.- A  las doce de la 
mañana, actuación del conjun
to musical Los Peruanos.

Después de haberse celebra

do la primera conferencia so
bre los medios de comunica
ción, en la que intervinieron 
Femando Ruiz de radio Sol, 
Fernández de Lanza y Pedro 
José Pintado de Canfali, man
tuvimos una breve entrevista 
con el director del Instituto de 
Enseñanza Media, Bernardo de 
Balbuena, en la que nos expli
có cuáles han sido las motiva
ciones que les han inducido a 
organizar esta semana cultu
ral.

-¿ A  qué se ha debido esta 
primera semana cultural orga
nizada por el Instituto de En
señanza Media que usted diri
ge?

-En primer lugar hemos 
querido romper con la monoto
nía que encierran el academi
cismo de la actividad cotidia
na y la participación de la 
juventud en ciertos temas. He
mos querido acabar con el 
abandono de la Administración 
con el ocio de la juventud. 
Hasta ahora la ocupación del 
tiempo libre la han llevado 
empresas particulares, pienso 
que ya es hora que la Adminis
tración se preocupe de poten
ciar más este entretenimiento 
y ocio puesto que el academi
cismo ya lo tienen servido por 
el pago de su matriculo acadé
mica.

-¿Quién ha sido el que ha 
llevado el peso de la organiza
ción de la semana?

-E l vicedirector, Daniel 
Campos, ha sido el alma de la 
semana, el me propuso en oc
tubre y desde entonces hemos 
estado trabajando en el tema,

hemos suikunlado todos los 
problemas* que se han presen
tado, incluido discrepancias en 
el claustro y en Consejo de 
DiVccción.

-¿Se han suspendido las 
clases durante esta semana?

-No hemos climiado el régi
men académico porque en las 
horas punta se sigue impar
tiendo clase. Quedaba la tarde 
libre, solo tenían alguna clase 
los de primero. Esto en defini
tiva supone un cambio de acti
vidad.

-¿Ha sido difícil organizar 
estos actos?

-Sí, ha resultado difícil 
porque en primer lugar ha exi
gido el esfuerzo de dos ar
queólogos, ha exigidlo también 
el esfuerzo de tener que mo
verse a nivel de Diputación, de 
Ayuntamiento, de la Delega
ción de Cultura. También he
mos pedido subvenciones a las 
Cajas. Pero lo que está claro., 
es que la semana está salien
do.

-Para fianlizar me gustaría 
saber de boca del director del 
Instituto Nacional do Enseñan
za Media, Bernardo de Balbue
na al haberme llegado rumores 
de ciertas disenciones en el 
claustro, ¿qué es lo que rela
mente ha pasado?.

-E l problema a nivel interno, 
no como noticia sensacionalis- 
ta, porque no lo he podido lle
gar a comprobar directamen
te, es que ha habido una cierta 
oposición por parte de algunos 
profesores a la realización de 
esta semana porque algún 
asunto propuesto por ellos no 
lo aprobó el consejo de Direc
ción. Y  no lo aprobó por razo
nes de los padres que se nega
ron a que se diera una charla 
sobre educación sexual.

P.P.

HOSTELERO DE VALDEPEÑAS
El pasado lunes cuatro de m arzo tuvo lugar en un bar de nuestr a 

localidad una degustación  de C erveza  San M iguel y  productos 
típ icos de nuestra tierra  o frecid a  p or esta  prestig iosa  m arca 
de cervezas.

A este  ágape fueron invitados los m edios de com unicación  
y  los propietarios de bares y  ca fe tería s  de nuestra localidad .
A l a cto  concurrieron  un buen núm ero de personas, principalm ente 
relacionados con  e l s e cto r  de hostelería  que pasaron dos hora' 
muy am enas saboreando las distintas m odalidades de C erveza s 
San M iguel.

En este  m ism o a c to  e l Sr. Serrano, delegado de ventas de la

em presa San M iguel aprovecho para presentar a los propietarios 
de estab lecim ientos h osteleros e l nuevo barril de cerv eza  San 
Miguel.Est e barril ya se había introducido con  anterioridad en 
otras zonas de nuestra geogra fía , principalm ente en la  C osta  
del Sol, e l lanzam iento en nuestra región  se produjo hace escasos 
m eses. A ctu alm en te en Valdepeñas ya hay varios bares que trabajan 
el barril de C erveza  San Miguel.

A dem ás con  este  a c to  C ervezas San M iguel aprovechó para 
saludar a la c lien te la  de Valdepeñas, una de las ciudades, según 
palabras del delegado de ventas en Ciudad R ea l, de nuestra provincia  
que más ce rv eza  San M iguel se consum e.

INVITACION DE CERVEZAS SAN MIGUEL

AL SECTOR
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